



19.04.2023

Quooker PingPongParkinson German Open 2023 in Düsseldorf Prominenter Teilnehmer: Frank Elstner

Düsseldorf ist vom 18. bis 21. Mai 2023 Schauplatz einer weiteren Tischtennis-Großveranstaltung. Dieses Mal stehen allerdings nicht die Profis im Blickpunkt, sondern Menschen mit einer Parkinson-Erkrankung. Diese treffen sich zu den Quooker PingPongParkinson German Open 2023, einem internationalen Tischtennis-Event, das mit einer Rekordbeteiligung und einem prominenten Teilnehmer aufwartet: Frank Elstner. Austragungsort ist das Deutsche Tischtennis-Zentrum, gemeinsame Veranstalter sind der PingPongParkinson Deutschland e.V. und Borussia Düsseldorf.

Der beliebte Journalist, Radiomoderator und Showmaster feiert heute seinen 81. Geburtstag und hat sich zu diesem ein besonderes Geschenk gemacht: "Ich habe früher ganz gut Tischtennis gespielt und ich möchte mal sehen, was davon noch übriggeblieben ist. Daher habe ich nun zugesagt, bei dieser tollen Veranstaltung mitzuspielen."

Der Erfinder von "Wetten, dass..?" hat seine Parkinson-Diagnose vor vier Jahren öffentlich gemacht, unterstützt die Parkinson Stiftung und ist, zusammen mit seinem Neurologen Jens Volkmann und seinem Physiotherapeuten Marc Hohmann, auf der Suche nach Methoden, den Verlauf der Erkrankung zu verlangsamen.

Thorsten Boomhuis, 1. Vorsitzender des PingPongParkinson Deutschland e.V., freut sich bereits auf Elstner: "Dass der Showmaster meiner Jugend den Weg zu den drei P's gefunden hat, ist großartig, besonders da ich weiß, dass er sich schon vor 40 Jahren für Tischtennis eingesetzt hat." Elstner habe seinerzeit in Parks die Grünflächen, die nicht betreten werden durften, in seiner Funktion als Breitensportbeauftragter vom Präsidium des Deutschen Sportbundes mit Tischtennistischen aus Beton ausgestattet.

Neben Frank Elstner werden 199 weitere Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus 15 Nationen dabei sein - Rekord. Bei der Premiere in 2021 waren es 87 Aktive und im Vorjahr 128. Das zeigt die Entwicklung, die PingPongParkinson seit einigen Jahren nimmt und welchen Stellenwert PPP inzwischen in der Gesellschaft bekommen hat. Gespielt wird in fünf Wettbewerben in je drei Klassen mit Vorrunde, Hauptrunde und Trostrunde an vier Tagen von Christi Himmelfahrt (Donnerstag) bis Sonntag.

"Unser Verein engagiert sich seit vielen Jahren im Para-Sport und mit sozialen Projekten in der Stadtgesellschaft. Nachdem wir in 2021 einen PingPongParkinson-Stützpunkt bei uns eingerichtet und einen unglaublichen Zuspruch erfahren haben, ist uns nun die erstmalige Durchführung der German Open eine große Freude. Wir danken PPP Deutschland für die Möglichkeit, zusammen dieses Event auf die Beine zu stellen", so Borussia-Manager Andreas Preuß.

Das viertägige Turnier wird abgerundet von einer Pressekonferenz (18. Mai), an der der heutige Jubilar ebenfalls teilnehmen wird. Im Anhang finden Sie das Akkreditierungsformular für die Quooker PingPongParkinson German Open 2023. Bitte beachten Sie den Akkreditierungsschluss am Freitag, den 12. Mai 2023.



Über PingPongParkinson Deutschland e.V.

PingPongParkinson Deutschland e.V. ist der bundesweite Zusammenschluss von kooperierenden Vereinen und Einzelpersonen, der sich – mit dem Mittel Tischtennis – ehrenamtlich um Personen mit Parkinson und deren Angehörige kümmert. Der Verein wurde am 2. Februar 2020 auf Initiative von

Harry Wißler und Thorsten Boomhuis, zwei von Parkinson betroffenen Tischtennisspielern, gegründet. Ehrenmitglieder sind Jörg Roßkopf, Bundestrainer der deutschen Herren-Nationalmannschaft, und Nenad Bach, ein kroatisch-amerikanischer Musiker und gleichzeitig der Erfinder von PingPongParkinson.

Der Mittelpunkt der Tätigkeit von PPP ist es, Personen mit Parkinson aus der häuslichen Selbstisolation zum Tischtennis spielen in die Sporthallen zu holen. Gleichzeitig sollen dabei Informationen über Morbus Parkinson an über 170 Stützpunkten, u.a. in Düsseldorf, vermittelt werden. Die aktuelle Mitgliederzahl liegt bei über 1.000. Weitere Infos gibt es auf der Webseite www.pingpongparkinson.de.

Rückfragen richten Sie bitte an:

Michael Weinmann

Leiter Medien- & Öffentlichkeitsarbeit PPP

0176 / 63 233 100

der.weinmann@pingpongparkinson.de